

Im Rahmen der Umsetzung des neuen Verpackungsgesetzes kann es bei der Sammlung von Verpackungsabfall ("Gelber Sack") durch die Dualen Systeme künftig zu Änderungen kommen. Hierüber hat der ASTO in seiner 38. Verbandsversammlung am 30.11.2017 seine Mitgliedskommunen mit den beigefügten Unterlagen informiert.

Diese Mitteilung dient der Vorbereitung einer im Laufe des Jahres 2018 zu treffenden Entscheidung, ob in Bergneustadt das seit vielen Jahren praktizierte Einsammeln der Verpackungsabfälle per "Gelber Sack" beibehalten werden soll oder ob auf ein Behältersystem umgestellt werden soll. Insoweit wird insbesondere auf die in der Anlage 2 dargestellten Vor- und Nachteile der Systeme verwiesen. Weitere Informationen durch ASTO oder BTV bleiben zunächst abzuwarten.

Ergänzend teilt StK Knabe mit, dass der Geschäftsführer des ASTO Herr Burkhard Rösner, seine Bereitschaft signalisiert habe, im Haupt- und Finanzausschuss bzw. im Stadtrat die Politik ausführlich zu diesem Thema zu unterrichten. Sollte dies von den Fraktionen gewünscht werden, bittet StK Knabe um entsprechende Rückmeldung.